

**Protokoll der TKAMO-Sitzung vom 22.01.2025**

Ort	Home-office, via MS Teams
Beginn	19.00 Uhr
Vorsitz	Peter Feer (PF), Präsident
Vorstand	Corinne Gysin (CG) Philipp Glur (PG) Sascha Grunder (SG) Hanspeter Jutzi (HJ) Michael Lange (ML) Faiitan Würsch (FW)
Protokollführung	Barbara Feer (BF)

<b>1.</b>	<b>Eröffnung der Sitzung</b> PF begrüsst die anwesenden Vorstandsmitglieder und eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr.	PF
<b>2.</b>	<b>Protokoll letzte Sitzung</b> Das Protokoll der Sitzung vom 20.11.2024 wird genehmigt. Der von PG an der letzten Vorstandssitzung erwähnte mögliche Veranstalter für die SM 2025 konnte bisher noch keine definitive Zusage machen. CG wird einen Aufruf auf der Facebook-Seite publizieren.	Alle  CG
<b>3.</b>	<b>Allgemein</b> PF informiert über die Vorbereitungen der Schweizer Hundefachmesse Hund 2025. Er hat bereits zwei tolle Agilityvideos von Adrian Ehrat erhalten, die er an der Messe auf dem Bildschirm vorführen darf. Herzlichen Dank Adrian. HJ wird noch Videos zu Obedience an PF schicken. Im Ring wird die Nationalmannschaft Obedience Vorführungen machen. ML wird den Helfern das Spesenformular für ihre Entschädigung senden. PF weist darauf hin, dass der Anlass das Budget der TKAMO strapazieren wird. Der Anlass wurde der TKAMO von der SKG als Pflichtanlass aufgebürdet, muss aber von der TKAMO finanziert werden. Weiter informiert PF über die Zusammenarbeit der TKAMO mit Jugend+Hund. Es gab eine Sitzung mit der SKG zu diesem Thema. Die Jugendlichen finden den Weg zur TKAMO zum Glück mehrheitlich von alleine. Rund 50 % der JOAWC-Nationalmannschaft sind Jugendliche aus Jugend+Hund. FW informiert über die Anpassungen der Grössenmessungen. Leider wurde die Testversion erst kurz vor Weihnachten ausgeliefert. Die definitive Version wurde am 31.12.2024 aufgeschaltet. Die Testversion für die weiteren Anpassungen hat FW diese Woche erhalten. FW erwähnt, dass die IT-Firma mit den aktuellen	PF  HJ       FW





	<p>PF hat die Aufforderung von einem Richter erhalten, dass die Gebührenordnung in Bezug auf die Richterentschädigung eingehalten werden soll.</p> <p>Weiter sollten die ausländischen Richter über die Unterschiede FCI-Reglement zum schweizer Reglement informiert werden. SG wird ein Übersichts-Dokument machen und an BF senden. BF wird dieses Dokument in Zukunft mit der Richterfreigabe senden.</p> <p>FW hat die Übersicht über die Qualifikationen der SOAWC gemacht. Der Vorstand genehmigt die Ergänzung der Weisung und wird diese publizieren.</p>	<p>PF</p> <p>SG BF</p> <p>FW</p>
<p><b>9.</b></p>	<p><b>Arbeitsgruppe Agility Nationalmannschaft</b></p> <p>CG informiert über die Überarbeitung vom Pflichtenheft und dem Kadervertrag für die Nationalmannschaften. Der Entwurf wurde von CG, ML, HJ gemeinsam mit Sophie Lanari überarbeitet. SG hat danach den Entwurf auch überarbeitet. Es wird in Zukunft eine Vereinbarung mit den Nationalmannschaftsmitgliedern geben. Der Vorstand bespricht den Entwurf. PF fügt die besprochenen Punkte in das Dokument ein und teilt danach das Dokument mit dem Vorstand.</p>	<p>CG</p> <p>PF</p>
<p><b>10.</b></p>	<p><b>Diverses</b></p> <p>CG frag nach, inwieweit vertrauliche Informationen im Vorstand bleiben. PF erwähnt, dass vertrauliche Informationen im Vorstand bleiben. Das Protokoll ist die Basis für die Information nach aussen.</p> <p>CG fragt nach, wie die Umsetzung einer gesperrten Lizenz zu einer neuen Lizenz im System geprüft wird. BF weist darauf hin, dass es sich in dem Fall um eine gesperrte Lizenz wegen nicht durchgeführter Messung im Jahr 2023 handelt. Es gibt keine rechtliche Handhabe in diesem Fall eine neue Lizenz zu verweigern. BF bittet CG bei solchen Fragen in Zukunft direkt beim Sekretariat nachzufragen.</p> <p>CG fragt nach ob an den WMQ nun die Videoüberprüfung stattfinden wird. PG informiert, dass die technische Umsetzung in der kurzen Vorbereitungszeit voraussichtlich nicht möglich sein wird.</p> <p>CG hat die letztjährigen Teamleader angeschrieben, um die neue Kollektion für die Nationalmannschaften zu besprechen. SG weist darauf hin, dass er für die Agility Nationalmannschaften zuständig ist. CG soll sich an SG wenden.</p> <p>Für die SOAWC und die EO müssen noch Teamleader gefunden werden.</p>	<p>CG</p>

Ende der Sitzung 23.00 Uhr